

6月定例会 提出議案等議決結果

○：賛成 ×：反対
 -：本人対象議案のため除斥（審議・採決には加わりません）

議案番号	議案名	議員名														審査結果	議決日		
		山田陽一	古谷正毅	宮司俊和	渋谷勝俊	稲村和栄	白杵英男	小早川孝男	神林俊一	岡野喜代治	市川正征	桐井信司	島田裕司	竹田和雄	柏樹正洋			後藤正洋	高谷茂
報告1	平成23年度当別町一般会計繰越明許費繰越計算書について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	承認	6月8日
報告2	専決処分の承認を求めることについて（和解及び損害賠償額の決定について）	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	承認	6月8日
報告3	専決処分の承認を求めることについて（北海道市町村総合事務組合規約の変更の協議について）	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	承認	6月8日
報告4	専決処分の承認を求めることについて（平成23年度当別町一般会計補正予算（第8号））	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	承認	6月8日
報告5	専決処分の承認を求めることについて（当別町税条例の一部を改正する条例制定について）	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	承認	6月8日
報告6	専決処分の承認を求めることについて（当別町都市計画税条例の一部を改正する条例制定について）	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	承認	6月8日
報告7	専決処分の承認を求めることについて（当別町国民健康保険税条例の一部を改正する条例制定について）	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	承認	6月8日
報告8	専決処分の承認を求めることについて（平成24年度当別町国民健康保険特別会計補正予算（第1号））	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	承認	6月8日
議案1	固定資産評価員の選任について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	同意	6月8日
議員提案1	当別町議会議員政治倫理条例の提出について	○	○	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	原案可決	6月8日
議案2	平成24年度当別町一般会計補正予算（第1号）	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	原案可決	6月8日
議案3	当別町の特定の事務を取り扱わせる郵便局の指定等の変更について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	原案可決	6月8日
議案4	平成24年度当別町国民健康保険特別会計補正予算（第2号）	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	原案可決	6月8日
議案5	当別下水終末処理場電気設備更新工事請負契約について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	原案可決	6月8日
議員提案2	議員渋谷俊和君の平成23年度政務調査費の監査請求に関する決議	○	○	-	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	原案可決	6月11日

議長は採決には加わりません

道内視察研修 議員研修 議員活動

当別ダム視察 【4月20日】



道の当別ダム建設事務所職員から説明を受け、当別ダムの視察を行いました。当別ダムは本体が完成し、この時は、性能を確認するため、水を溜める湛水試験の実施中でした。

J R電車試乗会 【5月15日】



6月1日のJ R学園都市線の一部電化開業を前に、試乗会が行われ、札幌駅から石狩当別駅までを試乗し、新型車両を体験しました。

議会運営委員会 道内視察研修 【5月16日～17日】 鹿追町・釧路町



鹿追町、釧路町を訪問し、議会活性化、議会基本条例などの取組みについて、活発な意見交換を行いました

J R電化開業記念式典 【6月1日】 石狩当別駅前



6月1日、待望のJ R学園都市線の電化が実現し、開業に伴う記念式典が石狩当別駅前で行われ、多くの町民が参加しました。

石狩管内町村議会研修会 【6月19日】 新篠津村



北海道町村議会議長会事務局長勢旗了三氏を迎え、議会の諸相と議会改革について、研修を行いました

北海道町村議会研修会 【7月3日】 札幌市（札幌コンベンションセンター）



牛山久仁彦氏、手嶋龍一氏の講師による、議会改革の展望と課題、日本の外交戦略について研修を行いました。

当別浄水場視察 【7月9日】（青山地区）



現在、青山に建設中の浄水場の視察を行いました。企業団職員から説明を受け、その後場内の視察を行いました。

学園都市線電化促進特別委員会 要望書提出 【7月10日】 札幌市



完全電化開業させる札沼線の交通利便性を更に向上させるため、J R北海道へ要望書を提出しました。